ステップ!

神守中学校

令和5年度 第2学年 学年通信

No. 6

令和5年5月26日

野外学習、充実の笑顔!!

5月19日(金)、20日(土)の2日間にわたり県内旭高原において野外学習を行いました。 1日目は雨天につき、ウォークラリーを室内運動会に、キャンプファイヤーをキャンドルサービスに変更しましたが、みんな元気に参加することができました。2日目は晴天でした。初夏の清々しい環境下、班員で力を合わせて作ったカレーライスは、きっといい思い出の味となったことでしょう。

2日間の野外学習を通して、学級・学年の団結を強めることができました。また生徒一人ひとりが、さまざまなことに自主的に取り組むことの大切さを自覚してくれたことと思います。野外学習で培ったものを今後の学校生活に還元していきたいと思います。

ささやかですが、野外学習中のようすを写真に収めました。北館階段掲示板に掲示します。6 月13日(火)、14日(水)の授業公開時にぜひご覧ください。

末筆になりますが、保護者の方には送迎はじめご協力ありがとうございました。

立志式で親からの手紙を読みました

野外学習出発前日の5月18日(木)、体育館で立志式を行いました。立志式と元服との関係、立志式の意義の説明を受けたり、映像で他校の立志式のようすを見たりしました。そして神守中学校の立志式のテーマは「親への感謝の気持ちをもとう」であることを伝え、3月に保護者の方に依頼し、提出していただいた手紙を生徒本人に読んでもらいました。

みんな静かに読み、それぞれ手紙を読んで思うことを胸に秘めて野外学習に出発しました。今後、総合学習の時間を利用して返事の手紙を書きます(そして投函します)。手紙を通して、保護者の方に生徒からの感謝の気持ちが伝わることを願っています。